

Forums pour l'entourage

Quand la violence s'installe

Par Profil supprimé Posté le 14/02/2013 à 14h31

Bonjour,

Première apparition sur un forum dédié aux parents confrontés à la toxicomanie de leur enfant.

Mon fils à 21 ans et consomme des drogues depuis l'adolescence. Sa mère et moi sommes divorcés depuis 9 ans. Au début mon fils vivait chez sa mère et je l'avais un week end sur deux et la moitié des petites et grandes vacances. A ses 16 ans, je suis parti travailler à Paris et à ce moment là, il a fait le choix de rester avec sa mère. Je ne me suis appercu de rien jusqu'au jour où mon ex conjointe m'a appelé pour me dire qu'il était convoqué au tribunal pour consommation de stupéfiants, il avait alors 19 ans. Je l'ai accompagné à l'audience, il s'en est sorti avec du surcis mais le plus important, c'est que nous avons pu discuter. Je suis tombé de haut, il m'a parlé de ses consommations (shit, cocaine, héroïne) mais aussi des différents vols organisés avec ses copains pour trouver les fonds nécessaires. Depuis cette date, il vit indépendamment chez sa mère ou chez moi. Depuis 3 ans il ne fait rien de ses journées à part être sur l'ordi ou devant la télé. Il ne sort pas, se lève à 14h et se couche à 2,3 heures du matin. Le week end il retrouve ses copains toujours dans la même cité. Alcool, drogue, jeux vidéo. Le soir il rentre. Depuis longtemps, il fait des projets: passer son permis de conduire, trouver du travail. Il n'a aucun diplôme et n'a pas confiance en lui alors les jours passent et rien ne change. Sa mère et moi sommes à ses côtés en permanence, nous lui répettons que nous ne le laisserons pas tomber, que nous l'aimons. Quand c'est possible, je discute avec lui, je lui dis que tout dépend de lui, qu'il doit faire les bons choix, qu'il doit se faire aider. Je me dis que le déclic aura lieu, qu'il prendra conscience de la nécessiter de se soigner et le temps passe. La semaine dernière, en rentrant du travail, je l'ai trouver en larmes. Il avait consommé de l'alcool et fumé des joints. Il n'était plus lui-même, ses propos étaient incohérents. Il disait avoir tué sa soeur (nous avons perdu une petite fille 2 ans avant la naissance de mon fils). Il a fait plusieurs malaises et il m'a menacé de mort. En pleine crise de démence, je l'ai immobilisé et contraint à se calmer. Il a dormi pendant 2 heures, et à son réveil, ne se rappeler plus de rien. Il pensait avoir rêvé. Depuis ce jour, j'ai peur pour moi mais surtout pour lui. Dans sa crise de démence, il a répéter plusieurs fois qu'il ne devrait pas être vivant, qu'il ne servait à rien. J'en arrive à me demander si je ne devais pas appeler les secours pour qu'il soit soigné de force. Aujourd'hui, j'angoisse à chaque fois que je rentre du travail, je ne sais pas quoi faire et vous lire, me fais prendre conscience que le chemin sera encore très long.

2 réponses

Profil supprimé - 15/02/2013 à 11h52

Bonjour,

En lisant votre message, j'ai reconnu mon fils de 20 ans. La différence, c'est que moi et mon mari sommes

toujours mariés, qu'il a une soeur aînée et un frère plus jeune.

Mon fils fume des joints depuis plus de 3 ans et je ne m'en étais pas aperçue. Tout a commencé quand nous habitions dans le nord (nous avons déménagé dans le sud depuis 3 ans et demi) quand il a commencé à fréquenter des jeunes pas recommandables, qu'il me mentait à tour de bras, il n'allait plus à l'école. J'ai eu énormément de problèmes lorsqu'il s'est mis à voler un vélo avec un autre jeune. Nous nous sommes retrouvés au tribunal. J'ai eu la honte de ma vie. La juge nous a rendu responsable de tout sans nous connaître. J'ai eu le sentiment d'être une mauvaise mère alors que j'ai toujours tout fait pour lui. Ensuite, j'ai appris par son frère qu'il devait de l'argent. Je me suis rendue compte que des retraits réguliers sur mon compte en banque étaient fait mais pas par moi ou mon mari. Une dispute a éclatée, son mari et lui en sont venus aux mains.

Je n'avais plus confiance en lui. Je souffrais de l'ambiance à la maison. Mon mari a du demander sa mutation car il ne sortait plus de chez nous (il m'a avoué plus tard que des jeunes le recherchait). Depuis que nous sommes dans le sud, c'est reparti. Il nous a volé des objets pour la revente pour ses joints car on ne lui donnait plus d'argent, il continue encore à me mentir, à me voler, il est agressif, violent verbalement, quant il est en manque. Mon mari et lui se sont encore fortement pris à parti la semaine dernière. Je suis désespérée et je ne sais pas comment faire pour l'aider car il refuse de consulter un spécialiste. Il est jaloux de son frère qui lui s'en sort bien. Il joue la victime parfaitement et le plus dure à supporter c'est lorsqu'il me regarde et me juge qu'il n'a rien fait alors qu'il nous a volé.

Voilà mon histoire.

Profil supprimé - 15/02/2013 à 12h29

Bonjour, il me semble me trouver dans le même cas que vous. Mon fils aussi, 21 ans, a pété les plombs dans son appart après avoir été quitté par sa copine. Dans cet appart, beaucoup de mauvaises fréquentations, de drogues. Je comprends que la copine ai eu peur. Alertée par sa copine, j'ai accourue chez eux. Il était en pleine crise, j'ai appelé le 18 et il a accepté de rester une semaine en hôpital pour y subir un soin. A sa sortie, il n'a pas voulu revenir dans son appart (trop de souvenirs), je l'ai accueillie à la maison. Il m'a dit qu'il allait passer le permis, chercher du travail... Cela fait trois semaines que rien ne change. Il se lève à 14h se couche vers 3/4 h du matin, bref. Mon ami et moi (je suis sa mère) commençons à en avoir assez. Nous voulons bien l'aider, mais il faut qu'il y mette du sien. Il devient de plus en plus agressif, réclame sans cesse sa copine partie. Nous savons plus quoi faire. Je le soupçonne de reprendre des produits illicites (mdma, lsd...). J'ai la peur au ventre. J'en suis à me demander si nous devons le garder à la maison !